

Erstein

Au CHE, investissements et ouverture pour 2026

Le directeur du centre hospitalier d'Erstein (CHE) Franck d'Attoma est revenu, lors de ses vœux prononcés le 20 janvier dernier, sur les projets de l'année 2026.

Franck d'Attoma, directeur du CHE, a profité de ses vœux prononcés le 20 janvier dernier pour dévoiler les projets de l'année 2026, où la santé mentale a été érigée comme grande cause nationale.

Une situation financière saine

Même si la psychiatrisse souffre de lourdes difficultés au niveau national, le directeur de l'instance s'est voulu rassurant : « Le conseil de surveillance a validé en décembre dernier un plan pluriannuel d'investissement ambitieux : 31 millions d'euros seront engagés sur les cinq prochaines années. Notre situation financière est saine, avec un budget 2026 présenté à l'équilibre et une capacité d'autofinancement réelle. »

La première pierre du futur bâtiment dédié aux adolescents et jeunes adultes (Baja), regroupant l'ensemble de la filière 12-25 ans, sera posée d'ici au mois de mars. Le projet de Mas (Maison d'accueil spécialisé) et d'Uprams (unité



Franck d'Attoma, directeur du CHE, a notamment dévoilé les projets de l'année 2026.
Photo DR

psy d'appui et relai au médico-social) est désormais sécurisé sur le plan financier après un long parcours semé d'embûches. La rénovation énergétique du centre social est au programme, ainsi qu'une étude de faisabilité pour l'installation d'un parc photovoltaïque. La réflexion sur le déraccordement des eaux pluviales devrait se poursuivre.

Quatre colloques et une course inclusive

« Le projet de soins de réhabilitation transfrontaliers, unique en France et coordonné par le CHE, a franchi une étape décisive en 2025. Un financement de 690 000 € sur trois ans nous a été accordé. La file active qui comptait déjà 15 patients au 31 décembre va

doubler. » Une place d'accueil familial thérapeutique pour des enfants placés sera créée en 2026, financée par l'ARS.

Dans la perspective d'ouverture sur l'extérieur, plusieurs événements publics auront lieu cette année : quatre colloques, une brocante, en juin, et une course à pied inclusive de 10 km au départ du centre hospitalier, en novembre.

• Th. P.